

デュオ柏原町内会ニュース

Vol.23

2025.11発行

デュオ柏原町内会

柏原校区体育祭

～2025.10.19～



秋晴れのもと、校区体育祭が開催されました。

みんなで入場行進した後は、全員で玉入れ!! 大人も子供も頑張りました。

可愛い未就学児の行進に会場がほっこりした後は、障害物競走、パン食い競走などで大盛り上がり!

ムカデ競争も競技前の練習では息ぴったりで期待大だったのですが、他の町内も負けていませんでした💦そんななか頑張ってくれたのは、柏朋会より選び抜かれた選手での『ますますハッスル』は大健闘で1位獲得!! 応援している人たちから大きな拍手が送られました。

借りびと競争では、事前に応援席に協力をお願いするとみなさんいつでも出れる準備万端で競技に臨んで一体感を感じました👍

そして、毎年恒例の町内対抗リレーではデュオの代表にマリオも登場し、応援にも熱が入り、会場は一番の盛り上がり!

結果は5位と昨年より順位を落としてしまいましたが、来年は優勝を目指して頑張りましょう!!

世代を超えて笑顔あふれる、楽しい一日となりました。





防災訓練 ～2025.9.28～



デュオ柏原では住民の方々に向けて1年に1回防災訓練が行われています。
 まずは、防災センター要員とカウンター職員での避難訓練を実施。その後、住民が参加し
 防火講話・水消火器による消火訓練を行いました。防火講話ではトラッキング現象（電源
 プラグとコンセントの隙間に溜まったホコリが湿気を吸収し、電流が流れることで発火す
 る現象）の火災の恐ろしさを知りました。
 最後に非常食の試食会も行いました。なかなか食べることのない非常食なので、皆さん参
 考にされていましたよ。
 来年も防災訓練は行われます!!ぜひ、参加してみてください。



柏祭 ～2025.11.2～



今年も昨年同様に柏原小学校にて行われた柏祭!!ですが!!昨年とは違い規模が
 大きくなり小学校のグラウンド全体にイベントや出店が出現!
 柏原校区の自治協議会主催でボランティア、各部会、各町内会や柏原校区に関わる企業な
 どたくさんの団体の協力で柏祭を運営しました。
 子どもたちが楽しめる出店はもちろんお腹を満たす出店もたくさんあり、みんなどれを買
 うか迷ってました。デュオ柏原からは今年もかき氷(笑)11月ですが、完売!!
 祭りの最後には、抽選会もありドキドキ♡



町内一斉清掃に ご協力ありがとうございました

11月16日9:30より各棟にて花植
 え、清掃を行いました。とてもたく
 さんの方々に参加していただきスム
 ーズに終わることが出来ました。
 来年度は、9・10・11号棟の花壇の
 改修予定となっています。
 また、今回より試験的に始めたふく
 おかポイントが一斉清掃でもポイント
 をゲットすることが出来るように
 になりました。町内会の行事に協力し
 て、ふくおかポイントを集めてみて
 はいかがでしょうか。

小型電子機器回収ボックス設置 サービスカウンター前

柏原校区でも猿が出没しています。
 みなさん、気を付けてください。

共同募金等運動に
 ご協力ありがとうございました。

資源ごみ回収日
 12月20日(土)13:30～

